

Fecha: 11-01-2026
 Medio: El Austral de la Araucanía
 Supl.: El Austral de la Araucanía
 Tipo: Actualidad
 Título: Destreza de los Halcones de la Fach se une al espectáculo del Ironman en la zona lacustre

Pág.: 6
 Cm2: 493,8
 VPE: \$ 767.331

Tiraje: 8.000
 Lectoría: 16.000
 Favorabilidad: No Definida



UN ESPECTÁCULO LLENO DE COLORIDO, EXPERIENCIA Y EMOCIÓN ES LO QUE OFRECE LA ESCUADRILLA DE HALCONES DE LA FACH EN CADA UNA DE SUS PRESENTACIONES. HOY ESTARÁN EN LA ZONA LACUSTRE.

CEDIDAS

Destreza de los Halcones de la Fach se une al espectáculo del Ironman en la zona lacustre

HOY DOMINGO. Piruetas sobre Curarrehue y Pucón marcarán el inicio de la gira por el sur de Chile.

Hugo Soto Cárdenas
 hugo.soto@australtemuco.cl

El numeroso público que llegue hoy domingo a Pucón para disfrutar de los pormenores del Ironman, sumará otro atractivo a esta fiesta deportiva. Y es que si elevan la mirada a los cielos de la zona lacustre, en Curarrehue primero y sobre Pucón después, los pilotos de la Escuadrilla Halcones de la Fuerza Aérea de Chile realizarán sus arriesgadas piruetas, marcando con ello el inicio de su gira por el sur del país.

La comandante del grupo de presentaciones, Carolina Fernández, señaló que el pasado jueves arribaron a La Araucanía. "Nuestra gira estival normalmente parte en el sur ya que las condiciones meteorológicas son mejores en esta zona, sumado a que Maquehue es una de las unidades más antiguas de la Fuerza Aérea y que cuenta con todas las medidas de seguridad para entrenar", señaló Carolina Fernández, quien agregó que "cuenta con las condiciones idóneas para entrenar y realizar nuestras presentaciones en las cercanías".

Y es así que la primera presentación de la gira por el sur será la zona lacustre de La Araucanía. "Iniciaremos en el marco del Ironman del domingo 11 de enero (hoy)", apunta la comandante de la Fach, quien agrega que "haremos unas pasadas por Curarrehue, acompañando el paso de los ciclistas, para luego cerca de las 11.45 horas volar sobre Pucón, en la zona de llegada de los competidores. Nuestra presentación será justo después de la premiación".

LA GIRA

Con base de entrenamientos en Maquehue, la gira por el sur inicia en la zona lacustre hoy domingo para continuar al día siguiente, lunes 12, en la localidad



CURARREHUE, PUCÓN, LICÁN RAY Y VILLARRICA SERÁN TESTIGOS EXCEPCIONALES DE LA DESTREZA DE LOS PILOTOS EN LOS PRÓXIMOS DÍAS.

12

de enero los Halcones Illevarán su espectáculo hasta Licán Ray.

villarricense de Licán Ray (16 horas). El martes 13 la escuadrilla mostrará su espectáculo en Valdivia.

Los días 17 y 18 los Halcones estarán en la región del Biobío, en Concepción y en la playa grande de Dichato, respectivamente. Finalmente, los días 23, 24 y 25 el espectáculo se trasladará al Festival de Villarrica.

"Este es un lugar idóneo para quienes quieran acercarse, ya que aquí nosotros hacemos tanto un show en tierra como en aire, por lo que la gente se puede acercar a conversar con los pilotos y los mecánicos", apunta Carolina Fernández, quien agrega que tras esta presentación se les unirá otra unidad del grupo de presentaciones, la escuadrilla de bandas, con la que se presentarán en las Semanas Musicales de Frutillar, en la región de Los Lagos. Seguirán presentaciones en la Región de Aysén, en Castro, para los 200 años de la anexión de Chiloé al país, para cerrar en Puerto Montt, retornando luego al litoral central. **c3**

Comandante

• Carolina Fernández no es piloto de los Halcones, pero es la jefatura al mando. Asegura que "me siento muy orgullosa de ser una de las primeras mujeres que comandan una unidad táctica y una unidad tan grande como un grupo de presentaciones". Fernández es magallánica, piloto de helicóptero. Consultada respecto de la presencia femenina en la Fach, señala que "cada vez estamos abriendo más caminos para las mujeres, y eso me enorgullece mucho, es un desafío profesional y personal, como también es un desafío para las otras generaciones". Respecto de su carrera profesional, apunta que "postulé a la Fuerza Aérea ya saliendo del colegio, en cuarto medio, logrando entrar a esta institución. Hasta el momento no hay ninguna mujer halcón, lo que no significa que no se pueda, sino que hay que llegar a apuntar a cierta cantidad de horas de vuelo y postular. Querer es poder, aquí no se cierra ninguna puerta para nadie".